

Tokyo Tobihino Rotary Club



会長テーマ
ロータリークラブ ここにあり!

2022-23 Weekly Report vol.35-44



会長 守重 昌之



幹事 仙波 秀夫

2023年6月6日(火) 第1632回 委員会活動報告Ⅰ 於:高幡不動尊

- 司会 出席委員会委員長 馬場弘融会員
- 開会点鐘 会長 守重昌之会員
- 国歌 奉仕の理想 今月の歌「かたつむり」
- ソングリーダー 守重昌之会員
- ニコニコ報告 社会奉仕委員会委員長 小高俊明会員

メッセージ後記

結城会員のメッセージ、本家本元のセンスですね。光景が目に浮かびます。

- 出席報告 出席委員会委員長 馬場弘融会員

報告後記

- 会長報告 会長 守重昌之会員

報告に先立ち、1.米山功労クラブ表彰受賞報告、2.今月の記念日の記念品贈呈。

今週、来週と今年一年の活動報告を各委員会から行っていただきます。委員長さんはしっかりと報告していただき、来年の活動に生かしていただきたいと思います。私からも後ほど報告させていただきますのでよろしくお願い致します。さて、だんだんと夏が近づいてくるのを皆さんも肌で感じているのではないでしょうか?西日本ではすでに梅雨入りをしていて、先週の大雨では静岡県で川が氾濫するなどの被害も出ています。

夏が近づくとエアコンを使う頻度が増していくと思います。早めに掃除などをして準備を整えてください。エアコンにはカビ菌がびっしりとついています。そのカビを吸い込むと肺の疾患にかかりやすいともいわれています。

エアコンを使うと気になるのが電気代です。6/1から電気代が40%前後値上げになるというニュースをご覧になった方も多いと思います。現在、電力会社や石油会社に国から補助金が出ているをご存知でしょうか?その補助金も9月末で10月からは補助金が減る予定になっていてさらに電気代は値上げになる見通しです。東日本大震災以降、原子力発電所を停止してからどんどん電気代は値上がりし、火力発電で多くを発電してきましたが様々な理由で燃料高騰によりさらに電気代が高騰しているのはご存知の通りです。

電気代上昇は仕方のないこと諦めている人が多くいて、だったら使わなければいいじゃんと言っても、エアコンを使わない生活で多くの老人が亡くなっているのも現実です。

私たちの建設業界では省エネ及び脱炭素が叫ばれており、国からも東京都から多くの補助金が出ていて、省エネサッシュが無くなっている状況です。内窓に限って言えば4ヶ月以上納品に時間が掛かっています。太陽光パネルにも補助金が出ていて納品待ちの状態です。私たちに言わせれば10年以上前からこうなることが判っていたのに徐々にやってこなったの?と政府の動向に疑問しかありません。

ヨーロッパでは電気代が1キロワット80円になっていて日本は50円ですが数年で追いつき、年間50万円以上の電気代になる見込みです。皆様には情報としてお伝えさせていただきました。以上です。

- 幹事報告 幹事 仙波秀夫会員

報告に先立ち、2回目のIM実行委員会で、今年度同様クラブの活動報告を映像で紹介、順位はつけない。会場は京王プラザホテル八王子で会議後、同所で懇親会が決まる。第73回「社会を明るくする運動」の案内が届きました。麻布RC創立20周年記念式典のご案内が届きました。第42回インタークト年次大会のご案内が届きました。八王子RC、八王子東RCの案内が届きました。

- 委員会活動報告 Part.1 司会 幹事: 仙波秀夫会員

◆1年を顧みて 会長 守重昌之会員

はじめに RI会長テーマ「RCこのあり」を掲げ、PRを第一にSNSやケーブルTV・広報誌を使って発信、HPも内容を充実させる、やれることはできた。ガバナーは「ロータリーを広めよう」テーマに活動を推し進めた。重点施策は会員増強、毎月炉辺を張コロナ過でできませんでしたが、2名を迎えるました。目標今月末で33名でしたが、次年度は30名でスタートできたらと思います。

クラブ協議会で会員増強をガバナー公式訪問時に富澤ガバナーと懇談、商工会佐藤さんの起業の卓話で紹介のスナックに行つた。社会福祉協議会と共にBBQ・

高尾登山・IMのクラブ活動紹介画像、クリスマス例会でメンバーと多くの家族と交流、卓話高田さんとアフリカの子供達、地区大会 原晋監督の講演、合同花見例会初めての参加、浅川クリーン作戦弊社の作業場での交流、皆さん居1年間支えてもらつた。会員拡大したが22名のとどまつた、心残りもあるが充実した1年間だった、RCは会長を務めて半分わかった気がします。ご協力ありがとうございました。ときめ細かく報告された。

◆会場設営委員会 委員長 河野和正会員

今年度、委員長河野、副委員長平 良信会員で設営に当たりました。コロナ禍の中でリアル例会・炉辺・夜間例会を予定通りできなかつた。高幡例会場が使用できない折、水野会員のご好意で千代田運輸会議室を拝借でき感謝しています。次年度はリアル例会で、相互の交流を深めていただきたい。

◆出席委員会 委員長 馬場弘融会員

今年度の出席委員会は、委員長の私馬場と副委員長の荒川大輔会員の2名体制でありました。基本方針としては、ロータリーの基本は出席にあります。様々な職種のメンバーがクラブを楽しみ、社会への奉仕を継続するには、例会への出席が肝要です。コロナウイルスに負けることなく、例会出席者を明るく迎えたいと思います。ということで、活動計画では出席意欲を高められる例会となるよう企画協力したい。皆出席者には表彰で報いたい。と書きましたが、私自身が体調不良だったり、公務が重なったなどで、あまりリアル出席できず、会員の皆様にはご迷惑をおかけしました。ただ、会員の皆様を明るく迎えることはまあできたかと思います。いずれにせよ充分な活動ができなかつたと反省しております。次年度の委員会にはぜひ頑張ってもらいたいところです。一年間のご協力に感謝し報告といたします。ありがとうございました。

◆プログラム委員会 委員長 中澤 洋会員

委員長中澤、副委員長御幡光広会員で担当しました。会員皆さんのご協力で予定した活動ができました。地域商工会の事務局さん、日野税務署 署員さんのインボイスの説明、近隣の方も水野会員にお願いし6名の卓話をお聞きできました。イニシエーションスピーチは荒川会員・大貫会員・山本会員次年度お願いします。

◆奉仕プロジェクト委員会 委員長 小高俊明会員

委員長小高、副委員長仙波幹事で担当しました。RCの奉仕活動に関心を持つ方がたくさんおられるので屋外での活動はRCを知つてもらういい機会です。社協とコラボで、フードパンtry利用の家庭の子供たちとBBQ・高尾山登山の活動。奉仕デーのフードバンクでの食品寄付量は昨年に比べ半減で物価高騰の煽りを受けたかもしれません。来年もぜひ取り組んでいただきたいと思います。

●司会 幹事 仙波秀夫

本日の委員会活動報告はここまで残つた委員会は来週お願いします。

■司会 馬場弘融会員

ありがとうございました。閉会の点鐘、守重昌之会長お願いします。

■閉会点鐘 会長 守重昌之会員

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1632回	22	19	2	-	1	95
第1630回	22	19	1	0	2	91

ニコニコBOX 本日 25,500円 累計 869,407円
本年度目標額1,200,000円 達成率72.4%

※今週のメーカアップ 水野さん 葛西さん

※先々週の後メーカアップ なし

ニコニコメッセージ

守重昌之さん…今年も大リーグから目が離せません。大谷、ダルビッシュ、吉田、千賀、鈴木、菊池連日大活躍でスポーツニュースが楽しみです。仕事が忙しくても元気になります。

中澤 洋さん…高幡不動尊のあじさいも見ごろになりました。梅雨入りも間近です。体調管理に気をつけて下さい。守重年度ラストの理事会1年間おつかれさまでした。

河野和正さん…昼と夜の温度差に気をつけて!体をこわさないように!

結城祐純さん…六月に入り観光バスが連日お参りに立ち寄っています。あじさいも色づきがよく今年はとても楽しめると思います。

小高俊明さん…高幡山のあじさいがとても綺麗です。会員の皆様のご自愛ご健勝をお祈りいたします。

御幡光広さん…お不動様のあじさいがとてもきれいですね。観光客の気持ちもほっこりなごむことでしょう。

馬場弘融さん…本日、司会をつとめます。よろしく頼みます。

大貫 寿さん…先日の大雨でさつまいもの苗に被害が出てしまい、植え直し、雑菌に追われ大変でした。

山本光一さん…特にございません。

梅田俊幸さん…昨日は多摩プロアマチャリティーゴルフ大会でした。天気も良く葛西さん、荒川さんと楽しくラウンドしてきました。スコアは聞かないで下さいww